

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul "Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Kooperatif Tipe Jigsaw Dengan Tipe Grup Investigasi Di SMP Swasta Josua Medan T.A 2012/2013". disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajarannya, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan beserta staf pegawai FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku Ketua Jurusan beserta Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis untuk menyiapkan berkas-berkas sebagai syarat untuk meja hijau dan wisuda. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin Panjaitan, M.Pd, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Drs. Asrin Lubis, M.Pd dan ibu Dra. N. Manurung, M.Pd selaku penguji / pemberi saran yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Togi, M.Pd sebagai Dosen Penasehat Akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Dan tak lupa ucapan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, guru dan staf pegawai SMP SWASTA JOSUA Medan.

Teristimewa kepada Ibunda L. Br. Siagian dan Ayahanda M. Sinaga, yang senantiasa memberikan doa dan motivasi serta dukungan baik kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Tidak lupa penulis juga sangat berterimakasih kepada saudara penulis Nita Ferina Agustin Sinaga, Charles Sinaga, Fitri Sinaga, Benhat Simanjuntak, Chensya Irragustin Simanjuntak atas motivasi dan juga untuk semua bantuan doa, semangat dan bantuan material maupun tenaga yang sudah diberikan selama ini.

Ucapan Terima Kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Khaerudin dan Ibu Kumi'ah yang telah menganugerahkan seorang putri kepada penulis yaitu Susi Sofiyana Bt Khaerudin yang setiap hari memberikan perhatian juga mendampingi penulis dan senantiasa memotivasi agar secepatnya menyelesaikan skripsi ini dengan dukungan baik berupa materi, doa dan kata-kata semangat kepada penulis.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman seperjuangan dari kelas Reg. Dik.C '05, kepada Wenny Purwaningsih,S.Pd, Nunung Suryani,S.Pd, Yanuarni,S.Pd, Vicky Siahaan,S.Pd ,Eston Manullang,S.Pd, Rully Juanza,S.Pd, Icho Wardi Pakpahan, S.Pd dan teman-teman lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.. Juga kepada Rekan kerja di Lintas Graha Computer, Eko J.Lase,S.Sos, Erlina Bt Khaerudin, Melda Friska, Arnold Tobing,AP, Arjuna Wijaya,SH, Khoirul Harahap,Amd, Murniati, Yolanda, Yati, Ahmad Aman, Faisal, Abim Alfansyah yang banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 29 Agustus 2012

Penulis

Domu Parulian Sinaga